

17/11/2016

Fiscalía busca mejorar trabajo conjunto para investigación de incendios forestales

Las instituciones vinculadas al combate de incendios, su pesquisa y a la persecución penal de sus eventuales responsables, se reunieron esta mañana en la Fiscalía Regional de Valparaíso para coordinar acciones conjuntas y futuras que permitan mejorar la investigación de los siniestros forestales.

La actividad fue encabezada por el fiscal regional, Pablo Gómez Niada, y en ella intervinieron el jefe de la V Zona de Carabineros, general Jaime Barría Montiel;



el jefe de la V Zona Policial de la PDI, prefecto inspector Luis Bravo Sagredo; el director regional de Conaf, Héctor Correa Cepeda; el jefe del departamento de prevención de incendios forestales de esa entidad, Raúl Molina Bustos; los comandantes de Bomberos de Valparaíso y Viña del Mar, Enzo Gagliardo Leiva y Andrés Zavala Cornejo; y los fiscales Carlos Parra Fuentes, Juan Ignacio Sepúlveda Embeita, Cristian Andrade Andrade y Stefan Kramar Brand.

El fiscal Carlos Parra, quien estará a cargo de la mesa técnica conformada para coordinar las acciones que deban realizar a futuro la Fiscalía y las demás instituciones, precisó que “el objetivo es mejorar la investigación de los incendios, logrando la mayor cantidad de evidencia posible, para lo cual se requiere una pronta llegada de aquellos que combaten el fuego y de los policías a cargo de la investigación”.

La instancia interinstitucional se reunirá periódicamente para revisar sus protocolos y coordinar acciones conjuntas, y en la mesa técnica habrá representantes de todas las instituciones convocadas para ir revisando las actividades realizadas y proponiendo ajustes para optimizar el trabajo individual y colaborativo.

El fiscal regional, acogiendo una inquietud de Bomberos, instruyó para que se coordine con el Conservador de Bienes Raíces la individualización de los dueños de bosques de la provincia de Valparaíso, y principalmente donde han ocurrido recientemente siniestros, para citarlos a una próxima reunión por el rol que ellos juegan en la prevención y posterior investigación de incendios forestales.

Durante la reunión, La PDI puso a disposición a la Bidema y otras brigadas investigativas, Carabineros informó que estará disponible su brigada forestal, y Conaf aportó un trabajo georeferenciado de los últimos siniestros ocurridos en Curauma y comentó que como trabajo preventivo se han encargado de retirar más de mil toneladas de basuras y escombros desde quebradas, por el riesgo que generan en materia de incendios.